

# Montevideo se moviliza: una fuerte manifestación en protesta por la violencia de género

Principal



Publicada el: 25/11/24	Visitas: 89
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 74	Puntaje: 5

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/montevideo-se-moviliza-una-fuerte-manifestacion-en-protesta-por-la-violencia-de-genero\\_9533.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/montevideo-se-moviliza-una-fuerte-manifestacion-en-protesta-por-la-violencia-de-genero_9533.php)



*Principal*

*Montevideo se moviliza: una fuerte manifestación en protesta por la violencia de género*

**"Montevideo en pie de lucha: masiva manifestación contra la violencia de género"**

Conmemoración por el Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra las Mujeres

## **Movilización en Montevideo bajo la consigna "Son tiempos de lucha"**

27 de noviembre de 2023 Colectivos feministas y cientos de personas se movilizaron este lunes por la Avenida 18 de Julio hasta la explanada de la Intendencia de Montevideo, con motivo del Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra las Mujeres.

La marcha fue organizada por el colectivo Mujeres de Negro, junto a plataformas como Vía al 8M y la Coordinadora de Feminismos, comenzando a las 18:30 horas en la Plaza Independencia. Los asistentes avanzaron en silencio portando pancartas, mientras que otros expresaron su apoyo mediante aplausos y cánticos.

### **Exigencias de los manifestantes**

En la explanada de la Intendencia, Alicia Gutiérrez, vocera de Mujeres de Negro, leyó una proclama en la que exigió la aplicación efectiva de la Ley Integral de Violencia de Género, aprobada en 2018. Gutiérrez destacó que esta ley no ha sido implementada adecuadamente debido a la falta de recursos.

“Estamos pidiendo por aquellas mujeres que hoy no están.

Desde 2018 la ley no se ha podido aplicar por falta de recursos.

No puede ser que sigan ocurriendo tantos femicidios.

Esto es urgente.

Se declaró una emergencia nacional y quedó solo en el título.

Es tiempo de actuar”, enfatizó Gutiérrez.

### **Cierre de la movilización**

La movilización culminó con la interpretación de “Vivir sin miedo”, de la cantautora mexicana Vivir Quintana, un himno contra la violencia de género. Entre los asistentes se destacaron figuras políticas como la vicepresidenta electa Carolina Cosse, la directora de Cultura María Inés Obaldía, y la senadora electa Blanca Rodríguez, quienes se unieron al llamado a reforzar las políticas públicas que protejan a las mujeres y prevengan la violencia.

Fuente: Telenoche

## **Imágenes**

# MONTEVIDEO SE MOVILIZA: UNA FUERTE MANIFESTACIÓN EN PROTESTA POR LA VIOLENCIA DE GÉNERO

*Montevideo se moviliza una fuerte manifestacion en protesta por la violencia de genero*

## Tags

*noviembre, colectivos, internacional, explanada, mujeres, consigna, intendencia, montevideo, recursos, asistentes, violencia, tiempos*

## Noticias relacionadas

- 4.2 \*** *Crisis de Género en Uruguay: Más de 5,000 mujeres buscan apoyo en Montevideo*
- 4.0 \*** *El 25 de noviembre, Pit-Cnt y agrupaciones sociales se unen en una marcha por la eliminación de la violencia de género*
- 4.9 \*** *Día Internacional de la Eliminación de la Violencia hacia la Mujer: Movilizaciones, recorridos y un análisis profundo por parte de InMujeres*
- 4.3 \*** *Impactantes estadísticas revelan la creciente violencia hacia las mujeres en el mundo actual*
- 4.1 \*** *Movilización del Pit-cnt y paro parcial del Sunca: un llamado a la acción en defensa de los derechos laborales*
- 4.0 \*** *Fenapes convoca a un paro de 48 horas, con asamblea en la explanada del Liceo N°1*
- 4.1 \*** *La Casa Blanca insta a Israel a llevar a cabo una investigación exhaustiva sobre el asesinato de una ciudadana estadounidense en Cisjordania*

**3.7 \*** *La Onu advierte sobre un alarmante incremento del 50% en los casos de violencia de género a nivel global*

**4.4 \*** *Con la destacada participación de María Corina Machado, la oposición venezolana celebra un importante triunfo en los comicios recientes*

**3.7 \*** *Milagros Chamorro: un relato desgarrador de la violencia de género y la falta de protección del sistema*

## Categorías

#8m
Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto

Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024